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Volvimos a salir ahí con las cinco estrellas de S&P 
 

 
CARLOS MOTA: Como todos los lunes, Pedro, estamos en comunicación con nuestro invitado 
de Vector Casa de Bolsa, nos acompaña en esta ocasión Pablo Torroella Soto, quien es el 
director de Fondos de Vector. Querido Pablo, te saludo desde Zurich. ¿Cómo estás? 
 
PABLO TORROELLA: Muy buenas tardes Carlos. Buenos días Pedro.     
 
CARLOS MOTA: Pablo, de lo que viviste en los fondos en 2012, ¿qué destacarías? 
 
PABLO TORROELLA: La  calificadora Standard and Poor's otorga las cinco estrellas a los 
mejores fondos del mercado y nuestro fondo que es el más grande que tenemos, que es el 
VECPRE, que es un fondo de corto plazo, aquí esta calificadora mide toda la parte variable 
de riesgo/rendimiento de los últimos 36 meses y volvimos a salir ahí con las cinco estrellas, 
entonces la verdad que es algo que nosotros estamos muy orgullosos de contar con un fondo 
con estas características, que es muy estable, no va a dar rendimientos muy altos porque 
obviamente no tiene mucho riesgo, pero es un fondo que pensamos que es muy bueno para 
todas las personas que van a corto plazo.    
  


